

## Une touche de grâce tout en douceur

---

On était nombreux à attendre notre tour au guichet de la Poste. L'homme qui se trouvait au guichet ne cachait pas son mécontentement à l'égard de l'employé, par son ton et ses expressions faciales. Les personnes qui faisaient la queue commençaient à s'agiter parce que cela prenait trop de temps.

Finalement, l'homme en colère s'est écarté pendant que l'employé cherchait son paquet. Un nouvel employé s'est approché du guichet et a appelé le client suivant dans la file d'attente. Un jeune étudiant s'approcha timidement du comptoir.

Il plaça un manuel d'ingénierie devant l'employé et le regarda avec impatience. L'employé regarda le manuel et revint vers le jeune homme. "En quoi puis-je vous aider ?

Le jeune client rougit et balbutia : "je dois rendre ce manuel. Mon professeur m'a dit que ce n'était pas le bon. L'endroit où je l'ai acheté m'a dit qu'il y avait une garantie de remboursement". Il prit une grande bouffée d'air pour essayer d'expliquer sa situation, douloureusement conscient que tout le monde dans le petit hall l'observait à présent, même l'homme en colère.

L'employé regarda le livre d'un air perplexe pendant un moment : Principes de l'ingénierie.

Une jeune femme derrière moi étouffa un rire qu'elle essaya de déguiser en toux.

Le jeune homme murmura à peine : "Je n'ai jamais eu à poster quoi que ce soit moi-même. C'est mon premier semestre loin de chez moi. Ma grand-mère s'en occupait pour moi".

L'employé n'hésita pas un instant, sourit à l'étudiant et lui dit : "Pas de problème. Prenez une de ces enveloppes d'expédition et je vous montrerai ce qu'il faut faire."

Lorsque mon tour arriva, l'employé était en train de montrer au jeune homme comment emballer l'enveloppe et l'envoyer.

L'homme en colère avait observé tout cet échange. Les plis de son visage se tendirent alors qu'il marmonnait quelques excuses à l'employé qui avait finalement trouvé son paquet.

Les personnes qui attendaient dans la longue file d'attente avaient finalement cessé de s'agiter et plusieurs sourirent avec admiration en voyant l'employé qui aidait patiemment le jeune homme à chaque étape, l'encourageant gentiment, même si cela ne faisait probablement pas partie de la description de son travail de vendeur.

Lorsque l'on parle de la grâce, c'est quelque chose dont il faut se souvenir: elle exige habituellement que l'on aille au-delà de notre fiche de poste.

## Mise en Application Pratique

2 Corinthiens 9:8 Et Dieu peut vous combler de TOUTES sortes de grâces, afin que, possédant TOUJOURS en toutes choses de quoi satisfaire à tous vos besoins, vous ayez encore en ABONDANCE pour toute bonne oeuvre.

La session du milieu, enseignée par Graham Cooke, s'intitule "Comprendre la vraie grâce". Pour comprendre la grâce, il est bon d'en connaître la définition. En consultant le dictionnaire Webster, vous constaterez que la grâce, selon les normes du monde, est définie comme une assistance divine non méritée accordée à l'homme en vue de sa régénération ou de son salut. Non méritée signifie imméritée, injustifiée, non gagnée, non justifiée. Ce n'est PAS une définition de la grâce que Dieu donne.

Graham définit la grâce comme suit. La grâce est la présence habilitante de Dieu qui vous permet de devenir la personne que Dieu voit chaque fois qu'il vous regarde. Vous DEVEZ vous voir tel que Dieu vous voit afin que vos relations avec les autres se fassent à partir de cette identité. Nous vous encourageons à mémoriser cette définition de la grâce.

Dans l'histoire vraie racontée plus haut, l'employé qui a aidé le jeune homme à poster son colis était positionné de sorte à libérer la paix à tous ceux qui attendaient dans la file d'attente et qui étaient tendus à cause de ce qui se dégageait du premier client. Lorsque votre groupe Aglow se déplace dans votre communauté, collectivement ou individuellement, soyez de ceux et de celles qui libèrent la grâce avec une telle puissance que les atmosphères changent pour de bon lorsque vous marchez dans la rue, que vous faites vos courses, jouez dans le parc, rendez visite à des personnes isolées, lisez des histoires à la bibliothèque, ou que vous vous promenez autour des écoles pour prier, etc...

1. Prenez la température autour de vous, dans votre quartier. En pensant aux événements passés ou à certaines histoires, identifier des 'points chauds' qui ont besoin que Sa présence se manifeste dans ces lieux et faites-en la liste.
2. A partir de la liste que vous venez d'établir, demandez à Dieu de vous montrer comment aller dans ces lieux pour libérer Sa grâce pour changer l'atmosphère. Pensez à prendre quelques cartes de Grâce et lisez-les dans l'atmosphère.
3. Partagez le témoignage d'une atmosphère qui a changé lorsque vous avez prononcé des paroles de vie.
4. On a tous des exemples de situation pour lesquelles nous n'avons pas libéré la grâce de Dieu dans l'atmosphère. Prenez un moment en privé pour demander à Dieu de pardonner ces moments que le Saint Esprit vous rappellent à l'esprit et qu'Il vous donne l'occasion de libérer à nouveau cette grâce.
5. La Grâce est un style de vie qui se pratique tous les jours. C'est un lieu sur lequel on se tient. Pensez à Linus, le personnage de Peanuts qui avait un petit nuage qui le suivait partout où il allait. S'en est ainsi de la grâce. Elle est comme une colle qui maintient ensemble tout ce qui est de Dieu, si bien que lorsque vous manifestez l'amour de Dieu, vous libérez aussi Sa bonté et alors que vous le faites, les yeux s'ouvriront à Sa bonté. Et alors qu'ils voient Sa bonté, ils seront entourés de Sa miséricorde et la louange sortira de leur bouche. Faites la liste de quelques situations où vous pourriez libérer la Grâce.